

Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V.

Pressemitteilung

Besuch von Sandra Jafra, 7.6.2023

Presstext

Jakobsweg-Wanderin Sandra Jafra besucht Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. und wird Botschafterin

[Greifswald], [07.06.2023] - Der Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. freute sich über den herzlichen Besuch der Pilgerin Sandra Jafra am 7. Juni in seinen Vereinsräumen in Greifswald. Im Rahmen ihres Aufenthaltes übergab die Langstrecken-Wanderin einen Spendenscheck in Höhe von 5402 EUR, der dazu beiträgt, das wichtige Engagement des Vereins für schwer kranke Kinder und deren Familien fortzusetzen. Mit besonderer Freude wurde Sandra Jafra außerdem offiziell zur Botschafterin des Vereins ernannt.

Sandra Jafra, eine engagierte Pilgerin und Fürsprecherin für wohltätige Zwecke, ist bekannt für ihre inspirierenden Reisen und ihr soziales Engagement. Durch ihre Initiative "Herzensschritte" hat sie bereits viele Menschen aufgerufen, Spenden für verschiedene wohltätige Projekte zu sammeln. Die Wahl des Fördervereins Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. als Empfänger ihrer großzügigen Spende unterstreicht ihre Unterstützung für die wichtige Arbeit des Vereins.

Während ihres Besuchs im Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. hatte Sandra Jafra die Möglichkeit, die Einrichtungen und Mitarbeiter des Vereins kennenzulernen. Sie war beeindruckt von der warmherzigen Atmosphäre und dem unermüdlichen Einsatz des Teams, das sich derzeit in der ambulanten Hospizhilfe um die Betreuung und Unterstützung von Kindern mit lebensverkürzenden Krankheiten und deren Familien kümmert.

Der Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. bedankte sich bei Sandra Jafra herzlich für ihre großzügige Unterstützung und ihr Engagement! Das auf den 3.200 Kilometern von der Ostsee nach Spanien gesammelte Geld wird dazu beitragen, die Angebote des Vereins weiter auszubauen und den betroffenen Familien noch umfassendere Unterstützung zukommen zu lassen. Sandra Jafra dazu: „Und da ich selbst keine Kinder habe, möchte ich auf diesem Wege „der Welt etwas zurückgeben“, Kindern in Not helfen, Kindern, die es nicht so gut getroffen haben wie ich.“

Als Anerkennung für ihr herausragendes Engagement und ihre Unterstützung wurde Sandra Jafra von Seiten des Vereins offiziell zur Botschafterin ernannt. In dieser Rolle wird sie die Arbeit des Fördervereins Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. weiterhin aktiv unterstützen und sich dafür einsetzen, Bewusstsein für die Bedürfnisse von schwer kranken Kindern und deren

Familien zu schaffen. Informationen zur Wanderung von Sandra Jafra und ihre Projekte finden Sie auf ihrer Website unter www.herzensschritte.de.

Über den Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V.:

Der Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. setzt sich seit vielen Jahren für schwer kranke Kinder und deren Familien ein. Der Verein ist auf Spenden und ehrenamtliche Unterstützung angewiesen, um seine wertvolle Arbeit auch in Zukunft fortsetzen zu können.

Der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Leuchtturm bietet eine umfassende Betreuung, psychosoziale Beratung und Begleitung und unterstützt und entlastet die betroffenen Familien im Alltag.

Der Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. plant ab 2024 die Errichtung eines stationären Hospiz-Angebotes in Stralsund und somit das erste seiner Art in Mecklenburg-Vorpommern, um betroffenen Familien in gesicherter pflegerischer und ärztlicher Umgebung eine erholsame Auszeit vom Alltag zu ermöglichen.

Informationen über den Förderverein Kinder- und Jugendhospiz Leuchtturm e.V. erhalten Sie auf der Website www.kjh-leuchtturm.de.

Pressekontakt:

Yvonne Werner

Projektleiterin

Telefon: +49 151 44908082

E-Mail: yvonne.werner@kjh-leuchtturm.de

